

Sportanlage Tüfi, Sanierung Aussenanlagen

Baubeginn: Anfang Mai 2025
Bauende: ca. Ende September 2025

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Aussenanlagen der Sportanlage Tüfi wurden 1994 errichtet. Sie befinden sich weitgehend im ursprünglichen Zustand. Die Laufbahn, der Rasen und die technischen Einrichtungen haben das Ende ihres Lebenszyklus erreicht und die Wettkampfanlagen entsprechen nicht mehr den heutigen Normen. Zudem werden Sicherheitsvorgaben der Beratungsstelle für Unfallverhütung (BFU) nicht mehr erfüllt. Die Leichtathletikbahn wurde nur noch mit einer Ausnahmegenehmigung homologiert.

Es sind umfassende Sanierungs- und Instandhaltungsarbeiten geplant, um den Schul-, Trainings- und Wettkampfbetrieb wieder sicherzustellen. Zentraler Bestandteil ist die Sanierung der 400-Meter-Rundlaufbahn und die Sanierung des Rasenspiel- felds, bei welchem auch die Sickerleitungen und Bewässerung wieder Instand gesetzt werden. Die Beleuchtung wird auf LED umgestellt.

Zusätzlich werden neue Lager- und Abstellräume geschaffen, um den Betrieb der Anlage sowie die Nutzung durch Schulen und Vereine zu vereinfachen. Zur Optimierung der Beschattung und zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität werden zusätzliche Bäume gepflanzt.

Während den Bauarbeiten bleiben die Aussenanlagen im Projektperimeter gesperrt. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis für diese notwendigen Sanierungsarbeiten und die damit verbundenen Umstände.

Freundliche Grüsse

Stadt Adliswil

Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden:

Projektleitung:
Stadt Adliswil, Planung Werke
Herr F. Greth, 044 711 77 74

Bauherr:
Stadt Adliswil, Sport und Gesundheitsförderung
Herr T. Villard, 044 711 79 92

Baustellen-INFO

Betroffenes Gebiet



Projektplan

